

# BAKAMLA

## Gelorakan Semangat Kebangsaan, Babinsa Berikan Wasbang dan PBB kepada Pelajar SDN Wonorejo 1

Arif Rido - [SURABAYA.BAKAMLA.ID](http://SURABAYA.BAKAMLA.ID)

Feb 12, 2025 - 15:13



Surabaya – Dalam upaya menanamkan semangat patriotisme dan kedisiplinan sejak dini, Babinsa Kelurahan Wonorejo Koramil 0832/03 Tegalsari, Sertu Sudyanto, memberikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) serta pelatihan Peraturan Baris-Berbaris (PBB) kepada siswa SD Negeri Wonorejo 1/321.

Kegiatan ini berlangsung di halaman sekolah yang berlokasi di Jalan Wonorejo II, Kelurahan Wonorejo, Kecamatan Tegalsari, Kota Surabaya, pada Rabu (12/02).

Pelaksanaan kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari permohonan Kepala Sekolah SDN Wonorejo 1/321, yang menginginkan adanya pelatihan dasar baris-berbaris bagi siswa. Tujuan utama kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kedisiplinan serta membentuk karakter siswa agar lebih bertanggung jawab dan memiliki semangat nasionalisme.

Dalam sesi Wawasan Kebangsaan, Sertu Sudyanto menyampaikan materi mengenai pentingnya mencintai tanah air, menghormati sesama, dan memahami nilai-nilai Pancasila sebagai dasar negara. Ia juga mengajak para siswa untuk selalu bersikap disiplin, berbuat baik, serta memiliki semangat belajar demi masa depan yang lebih baik.

“Kedisiplinan dan rasa cinta tanah air harus ditanamkan sejak dini. Melalui latihan ini, kami berharap adik-adik dapat lebih menghargai perjuangan para pahlawan dan menerapkan sikap disiplin dalam kehidupan sehari-hari,” ujar Sertu Sudyanto.

Selain pembekalan Wasbang, Babinsa juga memberikan pelatihan dasar baris-berbaris (PBB) kepada para siswa. Materi yang diajarkan meliputi sikap sempurna, penghormatan, langkah tegap, serta berbagai gerakan dasar PBB lainnya. Latihan ini bertujuan untuk meningkatkan ketahanan fisik, kekompakan, serta membentuk sikap disiplin dan tanggung jawab pada anak-anak sejak usia dini.

Para siswa tampak antusias dan bersemangat mengikuti instruksi yang diberikan oleh Babinsa. Dengan penuh semangat, mereka berlatih gerakan PBB secara bersama-sama di bawah bimbingan langsung dari Sertu Sudyanto.

Kegiatan seperti ini merupakan bagian dari tugas Babinsa dalam melakukan pembinaan terhadap generasi muda agar memiliki jiwa nasionalisme yang kuat. Dengan adanya pelatihan Wasbang dan PBB, diharapkan para siswa dapat tumbuh menjadi generasi yang berdisiplin, bertanggung jawab, serta memiliki rasa cinta terhadap bangsa dan negara.